

Presentación

Nos complace presentar la cuarta edición de INDAGARE, la revista de divulgación científica de la Universidad de Ibagué, en esta ocasión en un nuevo formato: el digital. Esto corresponde a la evolución propia de los medios de comunicación universitarios, que poco a poco van ganando terreno en las plataformas digitales, y la Universidad de Ibagué no puede estar al margen de esta realidad.

Para esta edición hemos seleccionado 14 artículos correspondientes a investigaciones de los grupos de la Universidad y entrevistas con profesores internacionales invitados a la Escuela Internacional de Verano 2016, material con el que se contribuye a la generación de pensamiento científico y al desarrollo integral de nuestra región, siguiendo el propósito misional de la Universidad.

Esperamos que esta edición sea de su agrado, con ella seguiremos fomentando el diálogo académico y el pensamiento científico del alma máter, a partir de este número, desde nuestra plataforma institucional. Bienvenidos.

Olimpo José García Beltrán
Director de Investigaciones
Universidad de Ibagué